ELDIA

El PC Argentino denunció la desaparición de 4 afiliados

BUENOS AIRES, 2 de junio (AFP).—Cuatro afiliados al Partido Comunista Argentino desaparecieron en las últimas 48 horas, denunció hoy ese organismo político.

Jesús Mira, apoderado legal del PC aquí, identifico a sus camaradas desaparecidos como Francisco Berdichevsky (médico siquiatra), Walter Benjeldorf (miembro del Consejo Mundial de la Paz) y su hijo Carlos (de profesión ingeniero) y Carlos Lerner.

Sobre el doctor Benjeldorf, la denuncia aclara que "es la misma persona que en un reciente congreso en México se enfrentó con organizaciones de ultraizquierda debido a la distorsionada imagen que dichos individuos dan de

nuestro país".

Los comunistas destacaron su sorpresa por producirse estos hechos durante la iniciación del Campeonato Mundial de Futbol, "ya que se conoce vastamente el apoyo des partido al torneo y su enfrentamiento a quienes intentaron boicotearlo".

ACLARAN SITUACION DE DESAPARECIDOS

Entre tanto, una nómina de 87 personas reportadas como desaparecidas, dando cuenta de su situación actual, fue dada a conocer por el Ministerio del Interior argen-

Las personas localizadas figuraban en una lista publicada en forma de aviso en el diario local La Prensa el 17 de mayo pasado, con los nombres de 2 mil 515 hombres v mujeres desaparecidos y que firmaban 3 organizaciones de derechos humanos.

El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, informó que del total de presuntos desaparecidos que aparecía en ese espacio de publicidad, hasta el mo-mento habían sido detectadas 87 personas, de las cuales 19 permanecen detenidas a disposición del Poder Ejecutivo.

EXCEL SIOR

Localizan a 87 Desaparecidos en Argentina

BUENOS AIRES 2 de junio, (AP v AFP) El gobierno militar argentino anunció hoy que ha localizado a 87 personas cuya desaparición había sido denunciada por grupos internacionales defensores de los derechos humanos. Sin embargo, casi simultáneamen-te denunció la desaparición de cuatro de sus militantes en las últimas 48 horas.

El Ministerio del Interior público un comunicado en el que señaló que 20 de los presuntos desaparecidos estaban presos sin acusación,

4 estaban procesados o cumplian sentencias y, otros 35 se hallaban en sus hoga-res, al parecer libres des-pués de haber sido secues-

Esta es la primera vez que el gobierno militar da una respuesta directa y efectiva a los requerimien-tos de información sobre desaparecicos.

Jesús Mira, apoderado le-gal del Partido Comunista argentino —en tanto— iden-tificó a los comunistas desunico a los comunistas des-abarecidos como Francisco Berdichensky (médico si-quiatra). Valter Benjeldorf (miembro del Consejo Mun-dial de la Paz y su hijo Carlos (ingeniero), además

de Carlos Lerner.
Sobre el doctor Benjelcorf, la denuncia aclara que es el mismo que recientemente en México "se enfrento con organizaciones de ultrainguinda debido. de ultraizquierda, debido a la distorsionada imagen que dichos individuos dan de nuestro país".

EXCELSIOR

Pedro Vuskovic Fustigó al Régimen de Videla

tro de Economia del gobier- nuestros pueblos nuevas no de la Unidad Popular en fuentes de acumulación ca-Chile, conminó ayer a los espectadores del Torneo Mundial de Futbol para que dar el orden normal de un Chile, conminó ayer a los pitalista. observen algo más que goles, jugadores, entrenadores v árbitros, porque ese estadio también ha servido para torturar a los hombres cuando las cárceles han sido insuficientes.

En una mesa redonda, efectuada en el Colegio de Economía organizada por los asilados "Montoneros" argentinos. Vuskovic señaló también que las dictaduras como la del general Videla, en Argentina, no son frutos de cuartelazos fortuitos y ambiciones de poder de unos cuantos generales generales pues es cuantos generales, pues estan ahi para cumplir objetivos de acuerdo con los intereses del capitalismo internacional de sus potencias dominantes e instrumentos transnacionales.

Es en una función, explicó, de esos intereses que enajenan recursos naturales, se subastan instalaciones productivas al mejor postor extranjero, se ven-den dignidades y se transan valores fundamentales, se deprimen al extremo los salarios reales y las condi-

Por HECTOR ALMAZAN ciones de vida de los traba-Pedro Vuskovic ex minis- la mano de obra barata de

> e ento deportivo sino para cumplir la misión de altogar la protesta del pueblo gar la brotesta del pueblo argentino. Hay sufrimiento contenido en los miles de hombres — mujeres que han visto asesinados a sus familiares.
>
> Hay ansiedad acumulada porque se recobren los de-

rechos humanos y sociales más elementales. Existe rencor obligado en quienes ven crecer las ganancias acumuladas en los grandes monopolios, amparados y protegidos por la dictadura mientras se empohrecen las capas medias y se agigan-tan las filas de los des-ocupados señaló. Los países del Cono Sur

viven las horas más negras de su historia; América Latina no parece ser hoy escenario de grandes acontecimientos como no sean los de sello más regresivo de las expresiones del fascismo.

En la mesa redonda también participaron Juan Manuel Villarreal, Pedro González, Ernesto Jaucetche y Luis Mercado.